

Wie wäre es mit Burnout Roulette?

21.04.2017



Wenn vom 28. April bis zum 01. Mai die nationale und internationale Szene zur Tuning World Bodensee 2017 nach Friedrichshafen kommt, dann geht es vor allem um eines: Leidenschaft und Spaß. Und, genau darum geht es auch beim Burnout-Roulette. Was man dafür braucht? Natürlich ein getunes Auto und ein paar Spiele-Chips. Gespielt wird selbstverständlich im Messe-Casino.

Anmoderation:

Wenn vom 28. April bis zum 01. Mai die nationale und internationale Szene zur Tuning World Bodensee 2017 nach Friedrichshafen kommt, dann geht es vor allem um eines: Leidenschaft und Spaß. Und, genau darum geht es auch beim Burnout-Roulette. Was man dafür braucht? Natürlich ein getunes Auto und ein paar Spiele-Chips. Gespielt wird selbstverständlich im Messe-Casino.